

## Moselle - l'Anah signe deux conventions

by Le Moniteur - lundi, juin 20, 2016

<http://correspondances.fr/blanche-guillemot-anah-signes-deux-conventions/>

**Directrice générale de l'Agence nationale de l'habitat (Anah), Blanche Guillemot a signé fin mai un protocole territorial « Habiter mieux » avec la communauté d'agglomération de Metz Métropole et une convention de revitalisation du centre bourg avec la communauté de communes du pays des Trois Frontières et la ville de Sierck-les-Bains.**

La convention messine permettra de renforcer la dynamique lancée en 2010 par le programme d'intérêt général Habitat dégradé, qui a mobilisé 800 000 et permis 650 réhabilitations en cinq ans. Metz métropole prévoit la réhabilitation de 100 logements de propriétaires et 50 logements de propriétaires bailleurs cette année et lance une pré-étude pour 2017. A Sierck-les-Bains, la convention valant Opah mobilise un montant de 3,6 millions d'euros pour rénover 151 logements du parc privé au cours des six prochaines années.